

福島市立下川崎小学校 学校だより

夢きらり ☆

令和5年 9月22日



【 教育 目 標 】

- ・かしこく
- ・やさしく
- ・たくましく

# 人権とは？

9月4日（月）

朝の会

朝の会の中で、少し難しい話ですが、「人権」についての話をしました。

「人権」とは、すべての人が生まれながらにもっている、人が人として、社会の中で、自由に考え、自由に行動し、幸せに暮らせる権利です。

これを学校に当てはめると、自分の人権を大切にすると同時に、周りの人の人権も大切にしておさなければなりません。つまり、全員が幸せになるために一人一人が全員の人権を大切にすることが本当の意味で人権を守ることになるという話をしました。

すべての人が自分と周りの人の人権を大切にすればきっと、「一人残らず楽しいと思える学校」になると思います。

そのためのキーワード ⇒ 「おもいやり・いいところ・対話」

## P T A 教養講座 9月8日（金）

今年のP T A教養講座は、心のヨガインストラクターの安藤愛加先生を招いて「ヨガ教室～親子で心も体もリフレッシュ！」を行いました。ゆったりとした雰囲気の中でリラックスしながら行うことができました。

普段とは一味違った親子の触れ合いもあり、有意義な時間を過ごすことができました。



## 避難訓練 9月1日（金）

福島南消防署の方5名を講師に招いて避難訓練を行いました。地震の後火事が発生したという想定で校庭に避難しました。その後、職員の消火訓練を行い、万が一の時の対応も学びました。

## 交通教室 9月6日（水）

下学年は道路の歩き方や自転車の乗り方をDVDを見て学びました。上学年は体育館に設置した模擬道路を使って、交通安全の知識だけでなく、自転車を安全に運転する技術も学びました。



# 宿泊学習

8月24日(木) 25日(金)

いわき海浜自然の家

4～6年生で宿泊学習に行ってきました。四倉海岸でのいかだ乗り、ボディーボード体験やキャンプファイヤー、野外炊飯など日頃できない体験をたくさんすることができました。

また、集団生活を送る中で協力することの大切さや相手を思いやる気持ちを学ぶことができました。これからの学校生活に生かしてほしいと思います。



## ごみ減量出前講座 8月30日(水)



ごみを減らすために分別の方法や収集の方法などを学び、実際にペットボトルを捨てる時の分別を体験しました。また、ごみ収集車の中を見せてもらったり、ごみの収集作業を体験したりしました。

ごみを集める時の苦労やごみを減らすための工夫など様々なことを学ぶことができました。

## 授業参観

9月8日(金)

今回の授業参観では、夏休みの作品展示も行いました。

夏休み明け、子どもたちの心も体も少し成長した姿を見ることができたのではないのでしょうか。

